

## Yana Mulyana: Guru Cabul Pesantren Itu Kebiri Saja!

**BANDUNG (IM)**- Wakil Wali Kota Bandung, Yana Mulyana berharap hukuman kebirian atas kasus guru cabul pesantren Bandung yang diduga dilakukan HW (36) di Kecamatan Cibiru.

"Kan sudah ada regulasi soal kebirian. Kalau saya setuju, karena keterlaluannya buat saya mah," kata Yana Mulyana menanggapi kasus guru cabul pesantren Bandung.

Kepada wartawan, Yana Mulyana menyatakan anak-anak yang jadi korban kasus guru cabul pesantren Bandung itu adalah anak yang dititipkan orang tua ke yang bersangkutan.

"Bayangkan saja kalau kita menjadi orang tuanya," kata Yana Mulyana kepada wartawan pada Kamis (9/12).

Pihaknya mengaku prihatin, dan berharap peristiwa tersebut tidak terulang kembali. Pemer-

intah Kota (Pemkot) Bandung menyerahkan sepenuhnya kasus tersebut kepada aparat dan penegak hukum.

"Tentu merasa prihatin dan berharap peristiwa ini tidak terulang lagi di Kota Bandung. Soal urusan hukum, kita serahkan kepada pihak yang berwajib, dan sedang dalam proses," ucapnya.

Terbaru, Yana mengaku telah mendapat informasi bahwa yayasan tersebut sudah ditutup dan tidak boleh beroperasi oleh Kemenag. Pihaknya mengajak seluruh elemen untuk terus melakukan kewaspadaan.

"Itu domain kita, sama-sama termasuk Kemenag. Mudah-mudahan jangan ada lagi, prihatin miris. Kita berharap, warga jadi mata telinga kita juga bisa melaporkan kalau ada yang tidak lazim," ujar dia. ● **pur**

## Ridwan Kamil Targetkan Sudah Berpartai Pertengahan 2022

**BANDUNG (IM)**- Gubernur Jawa Barat (Jabar), Ridwan Kamil memantapkan diri untuk masuk ke dalam partai politik (parpol). Menurut pria yang kerap disapa Kang Emil ini, parpol dia butuhkan untuk berkendara dalam dunia politik.

"Iya sedang mencari-cari. Karena memang untuk kepentingan maju dua periode (gubernur) pun saya putuskan lebih mantab jika berpartai," ujar Emil di Gedung KPK, Kuningan, Jakarta Selatan, Kamis (9/12).

Dengan gabung partai politik, kata Emil, maka pemerintahannya akan mendapat dukungan dari legislatif. Menurutnya, dukungan legislatif sangat dibutuhkan dalam memimpin pemerintahan.

"Sehingga dukungan DPRD pun bisa kuat. Pilihan itu kan paling realistis ya," kata dia.

Selain itu, Ridwan Kamil juga tak memungkirkan dalam menyongsong pemilihan presiden (Pilpres) 2024 mendatang dirinya harus memi-

liki parpol yang kuat. Dia berharap pertengahan tahun 2022 sudah masuk ke dalam jajaran parpol.

"Di luar kalau ada yang meminang, memang ke pemimpin nasional (presiden) juga posisinya juga lebih baik harus sudah berpartai. Mungkin di pertengahan tahun depan begitu," kata dia.

Namun Ridwan enggan membahas lebih jauh soal pencalonan dirinya dalam pilpres 2024 mendatang. Dia menyerahkan sepenuhnya kepada takdir. "Enggak bisa ditebak matematika begitu. Mana aja, takdir Tuhan, ya," kata dia.

Ridwan Kamil mengaku selama ini memiliki hubungan baik dengan petinggi partai politik. Namun dia masih belum menyebutkan akan berlubuh ke parpol mana.

"Semuanya baik-baik. Kemarin pak Zul (PAN) ke Bandung, pak Airlangga ( Golkar) dulu dan semuanya dijaga hubungan baik. Dalam politik hubungan baik itu penting," kata dia. ● **pur**

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

## DUSUN KAMAR KAJANG TERTIMBUN MATERIAL GUNUNG SEMERU

Foto udara kondisi pemukiman warga terendam pasir di Dusun Kamar Kajang, Candipuro, Lumajang, Jawa Timur, Kamis (9/12). Puluhan rumah di dusun tersebut terendam luapan air sungai bercampur material lahar dingin erupsi Gunung Semeru akibat diguyur hujan deras pada Selasa (7/12) dan Rabu (8/12) malam.

# Keterlaluhan, Rumah Pengungsi Erupsi Gunung Semeru Dijarah

Rumah yang menjadi sasaran penjarahan tersebar di 7 desa dari 2 kecamatan. Kondisi itu membuat nasib korban erupsi Gunung Semeru semakin mengenaskan. Untuk mengantisipasi hal tersebut, BPBD Kabupaten Malang dan BPBD Kota Batu dengan sejumlah relawan, bersiaga di lokasi hingga malam hari.

**MALANG (IM)**- Ribuan rumah korban erupsi Gu-

nung Semeru banyak dijarah. Barang-barang yang dijarah

berupa peralatan rumah tangga hingga ternak.

Rumah yang menjadi sasaran penjarahan tersebar di 7 desa dari 2 kecamatan. Kondisi itu membuat nasib korban erupsi Gunung Semeru semakin mengenaskan.

"Ternak yang dijarah itu seperti ayam, sedangkan sapi atau kambing tidak ada (Penjarahan). Kompok juga banyak yang diambil. Mereka, banyak yang mengeluh kalau rumahnya dijarah," kata seorang personel BPBD Kabupaten Malang, Siantono, Kamis (9/12).

Siantono menjelaskan, penjarahan tersebut baru diketahui saat BPBD Kabupaten Malang sedang melakukan pendampingan warga saat mengevakuasi barang-barangnya yang berada di dalam rumah, Senin (6/12), lalu.

"Kalau laporan enggak ada, hanya saja mereka (Warga) mengeluh," jelas Siantono.

Untuk mengantisipasi hal tersebut, lanjut Siantono, BPBD Kabupaten Malang dan BPBD Kota Batu dengan sejumlah relawan, bersiaga di lokasi hingga malam hari.

"Kami juga mengalau

warga atau masyarakat yang datang karena ingin melihat lokasi terdampak atau warga yang ingin selfie di lokasi kejadian. Jadi seperti memblokir," ungkapnya.

"Saat ini warga masih trauma. Biasanya mereka (Warga) siang itu kembali ke rumahnya. Lalu beranjak sore kembali ke pengungsian atau ke sanak keluarganya," sambungnya.

Hingga saat ini warga yang rumahnya terdampak abu vulkanik akibat erupsi Gunung Semeru masih enggan kembali ke rumahnya masing-masing. ● **pra**

## Pesantren Menyelamatkan Akhlak Umat Muslim

**CIBINONG (IM)**- Bupati Bogor, Ade Yasin melantik Pengurus Pokja Pontren (Kelompok Kerja Pondok Pesantren) Kabupaten Bogor Masa Bhakti 2022-2026, di Aula Sebagana 1 Setda Kabupaten Bogor, Rabu (8/12).

Dalam kesempatan itu Bupati Bogor menegaskan bahwa pondok pesantren

menjadi sumber harapan untuk menyelamatkan akhlak dan akidah umat muslim khususnya untuk generasi muda Kabupaten Bogor.

Ade Yasin mengharapkan pondok pesantren menjadi terdepan dalam menyuarakan kebenaran dan mencegah kerusakan khususnya di kalangan generasi muda karena di tahun 2045 akan banyak anak

muda, dan dihadapkan dengan bonus demografi.

"Tetapi ini bisa kita persiapkan dari sekarang, bagaimana menyiapkan generasi muda yang berakhlakul karimah dan siap menghadapi tantangan zaman. Kita mulai membenahi anak-anak untuk disiapkan menjadi generasi penuh dengan kecerdasan dan keilmuan yang mereka dapat dari Pon-

trennya masing-masing.

"Para ulama dan santri ini merupakan aset bagi Kabupaten Bogor karena itu sudah banyak memberikan program untuk pondok pesantren yang selaras dengan program-program Pancakarsa yaitu Bogor Berkeadaban," tegasnya.

Ade Yasin menyatakan, selamat kepada para pengurus Pokja dan Kepala Kemenag

yang senantiasa terus mengerjakan Pokja Pontren ini agar bisa aktif dan berkontribusi dalam mendorong terwujudnya Kabupaten Bogor berkeadaban.

Dengan terus meningkatkan pembinaan, agar masyarakat semakin meningkat kesalahannya dan Kabupaten Bogor semakin kondusif. ● **gio**



IDN/ANTARA

## WISUDA SEKOLAH KOTA BANDUNG

Sejumlah wisudawan berswafoto saat mengikuti proses wisuda sekolah lansia di Gedung Padepokan Mayang Sunda, Bandung, Jawa Barat, Kamis (9/12). Sebanyak 160 lansia mengikuti wisuda setelah menjalani pendidikan non formal seperti berkebun, keterampilan, dan kesehatan selama satu tahun.

## Bima Arya Gunakan Pandemi Covid-19 untuk Kampanye Antirokok

**BOGOR (IM)**- Wali Kota Bogor, Bima Arya memanfaatkan pandemi Covid-19 untuk kampanye pengendalian konsumsi tembakau dalam rokok. Covid-19 menimbulkan efek yang lebih buruk pada warga dengan penyakit penyerta (komorbid) dan perokok berat.

"Jadi pandemi Covid-19 ini menjadi momentum untuk mempercepat kampanye anti-rokok," kata Bima Arya dalam keterangan di Bogor, kemarin.

Hal itu disampaikan Bima saat berbicara dalam acara The 6th APCAT-APCAT Pacific Summit Of Mayors 2021, Selasa. Dalam paparan tentang pengendalian tembakau di Kota Bogor itu Bima menekankan pentingnya kampanye tersebut.

Berdasarkan laporan yang diterimanya, Bima mengatakan hasil pengamatan terhadap pasien di RSUD Kota Bogor yang merokok bisa diasumsikan bahwa konsumsi tembakau bisa menyebabkan komorbid dan gejala Covid-19 lebih berat.

Berangkat dari asumsi itu, Pemerintah Kota Bogor akan mengurangi kebiasaan mero-

kok itu dengan mengintegrasikan protokol kesehatan Covid-19 dan kawasan bebas rokok di Bogor.

Selain protokol kesehatan 5M, yaitu memakai masker, mencuci tangan dengan sabun, menjaga jarak, mengurangi mobilitas masyarakat, dan menghindari kerumunan, masyarakat juga diimbau mengurangi bahkan berhenti merokok lagi. Kampanye tersebut akan diwujudkan dengan inspeksi dadakan atau sidak ke beberapa kantor dan transportasi publik. Bima ingin memastikan penegakan kawasan bebas rokok diterapkan di Kota Bogor.

Wali Kota Bogor itu menginstruksikan Satgas Kawasan Tanpa Rokok (KTR) memastikan regulasi dijalankan. Dia minta tidak ada iklan rokok di pasar swalayan atau toko modern. "Kota Bogor akan menjadi salah satu kota terdepan pengendalian tembakau di Indonesia," ucap Bima Arya. ● **pra**

## Razia Tempat Hiburan Malam, Seorang Pengunjung Karaoke Positif

**BOGOR (IM)**- Menjelang libur natal dan tahun baru (Nataru) Polresta Bogor Kota menggelar razia di tempat hiburan malam.

Razia dilakukan aparat gabungan kepolisian dan TNI di beberapa tempat hiburan malam di Kota Bogor, dari Rabu (8/12) malam, hingga Kamis (9/12) dini hari.

Hasilnya beberapa pengunjung di tempat hiburan malam positif di tempat saat dites urine. Namun, setelah menjalani tes urin kedua, di Mako Polresta Bogor Kota, hanya satu orang pengunjung Zentrum ktv and lounge yang positif.

Aparat gabungan mendatangi Zentrum ktv and lounge. Setiba di lokasi, musik dihentikan dan satu persatu pengunjung pria ataupun wanita diperiksa petugas identitasnya dan menjalani tes urin. Beberapa pengunjung yang menjalani tes urin dan hasilnya positif langsung digiring ke dalam mobil untuk dibawa ke Mako Polresta

Bogor guna pemeriksaan lebih lanjut. Ada satu wanita yang tidak percaya dengan hasil tes urin karena merasa tidak menggunakan narkoba.

Kasat Narkoba Polresta Bogor Kota, Kompol Agus Susanto mengatakan, razia gabungan ini sengaja digelar dalam rangka mencegah peredaran narkoba jelang Natal dan Tahun Baru (Nataru). Di mana, target sasaran razia ini yakni THM di wilayah Kota Bogor.

"Jadi, kami bekerjasama dengan jajaran TNI dari Denpom untuk melaksanakan razia dalam antisipasi peredaran gelap narkoba jelang Nataru, supaya di Kota Bogor bebas narkoba. Malam ini kita laksanakan ada berbagai tempat salah satunya di sini di Club Zentrum," ungkap Agus pada Kamis (9/12).

Agus melanjutkan, untuk di Zentrum, terdapat 37 pengunjung yang dilakukan tes urin. Dari jumlah tersebut, terdapat 6 pengunjung yang

terdiri dari tiga wanita dan tiga pria terindikasi penyalahgunaan narkoba karena berdasarkan hasil tes urinya positif.

"Itu yang patut diduga terindikasi penyalahgunaan narkoba kami amankan, namun dilakukan uji kedua di kantor. Dan setelah tes kedua dilakukan, hasilnya ada kesalahan teknis dari alat. Sehingga hanya satu orang saja yang benar positif menggunakan narkoba," terangnya.

Agus memaparkan, untuk pengunjung yang positif, pihaknya akan bekerjasama dengan Badan Narkotika Nasional (BNN) atau tim assesment guna rehabilitasi. Tetapi, apabila turut ditemukan barang bukti narkoba langsung diproses hukum lebih lanjut.

"Dari enam orang itu, hasilnya macam-macam ada THC itu ganja, ada Benzo itu obat psikotropika kemudian ada Amfetamin juga terindikasi sabu," pungkasnya. ● **gio**



IDN/ANTARA

## KERAJINAN MINIATUR TRUK

Perajin menyelesaikan pembuatan miniatur truk di Desa Sumur Batu, Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Kamis (9/12). Kerajinan bahan baku kayu tersebut dipasarkan ke kota-kota besar di Indonesia dengan kisaran harga Rp150 ribu hingga Rp250 ribu per unit tergantung ukuran.

## Tiga Vila Ilegal di Puncak Dibongkar

**PUNCAK (IM)**- Nyali Kementerian ATR BPN akhirnya muncul juga. Mereka membongkar bangunan vila ilegal di Puncak, Bogor. Tiga vila mereka ratakan dengan tanah. Penertiban sekaligus pembongkaran vila ilegal di Puncak itu dilakukan Kementerian ATR BPN. Ketiga bangunan itu berada di Kecamatan Cisurua dan Megamendung, Kabupaten Bogor," kata Direktur Penertiban Pemanfaatan Ruang Kementerian ATR BPN, Andy Reinald kepada wartawan, Kamis (9/12).

Tiga bangunan vila ilegal itu dinilai telah melanggar tata ruang. Karena itu, pemerintah bersikap tegas.

"Hari ini kami membongkar tiga bangunan vila ilegal di Puncak yang melanggar tata ruang dan lainnya," katanya.

Dia menyebutkan tujuan

dibongkarnya tiga bangunan vila ilegal di Puncak untuk menyelamatkan fungsi DAS Ciliwung karena bangunan vila ilegal di Puncak itu ikut menyebabkan banjir besar baik di Bogor maupun DKI Jakarta," kata Andy.

Ia menerangkan langkah selanjutnya, Kementerian ATR/BPN akan melakukan pembuatan lubang biopori, menanam pohon dan bersama Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Ciliwung-Cisadane akan melakukan penataan di bekas lahan vila ilegal tersebut.

"Di bawah supervisi BBWS Ciliwung-Cisadane, kami akan melakukan pembuatan lubang biopori, menanam pohon dan menata lahan bekas bangunan tiga vila ilegal," ujarnya.

Pihaknya juga akan melakukan kerja sama dengan masyarakat sekitar untuk ikut menjaga lingkungannya hingga tidak terjadi pelanggaran tata ruang. ● **gio**

## Pemkab Bogor Naikkan Insentif Guru Honorer pada 2022

**CIBINONG (IM)**- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor pada 2022, akan menaikkan nilai insentif bagi guru honorer menjadi Rp 2,4 juta per tahun. Pemkab Bogor akan memberikan insentif kepada 8.447 pendidik atau guru dan 1.635 tenaga kependidikan di tingkat pendidikan anak usia dini sampai sekolah menengah pertama serta guru madrasah.

"Di tahun 2022, Pemkab Bogor akan menaikkan (tunjangan) kespeg (kesejahteraan pegawai) para guru dan tenaga kependidikan honorer dari Rp 1,1 juta menjadi Rp 1,2 juta per enam bulan," kata Bupati Bogor, Ade Munawaroh Yasin di acara pelantikan pengurus Perkumpulan Guru Honorer

(PGH) Kabupaten Bogor periode 2021-2025 di Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (8/12).

Ade mengatakan, Pemkab bekerja sama dengan Bank BJB dalam menyalurkan insentif bagi guru. Para guru akan mendapat ATM Pancakarsa untuk mengambil insentif. Dia menyebut, meski kenaikan tidak besar, namun hal itu sangat berarti bagi penerima.

"Walaupun sedikit tapi Insya Allah sangat berarti, karena yang namanya rumus gaji itu tidak ada istilah turun, yang ada itu tetap atau naik. Dengan Kartu Pancakarsa ini juga kita berupaya untuk merubah pemberian insentif secara cashless, tersistem, dan by data," kata Ade. ● **gio**